



FICHE RECETTE - *RECIPE FORM*

PAYS - COUNTRY :

Comme l'indique l'article 6-2 du règlement une fiche recette par produit est à compléter (en français ou en anglais) par chaque équipe. Elles devront être envoyées aux organisateurs par email : icc@cateringcup.com au plus tard le **LUNDI 9 JANVIER 2017**.

*As stated in rules & regulations, article 6-2, one recipe form by product must be completed (in French or in English) by each team. They must be sent to the organizers via email at icc@cateringcup.com before **MONDAY 9th, January 2017***

Ces fiches seront utilisées par le jury de travail pour contrôler la progression des recettes.
These forms will be used by the Work Jury to monitor progress in the preparation of the recipes.

Seul ce modèle de « fiche recette » sera accepté.
Only this "recipe form" template will be accepted.

Notice

- 1)** Donner le nom, le poids exact et la température d'incorporation de chaque ingrédient nécessaire à la recette dans l'ordre de progression de celle-ci.
Indicate the name, the exact weight, and the exact incorporation's temperature of the different necessary ingredient of your recipe, in the progression order.
- 2)** Décrivez en quelques mots les étapes techniques essentielles et nécessaires à la compréhension de votre recette.
In a few words, describe the main technical step of your recipe. (Don't forget to mention the cooking temperatures).

